



太鼓活動のたすきをつなぐ —丹波路太鼓の会が太鼓を寄贈—



▲西本梅小学校に寄贈された太鼓

四月十六日、南丹市立川辺小学校と西本梅小学校、京都府立淇陽学校に丹波路太鼓の会から三台の太鼓が寄贈されました。

丹波路太鼓は昭和五十五年旧園部町で発足され、学校やサークル活動における太鼓の普及の先駆けとなりました。今回の寄贈は同会が解散されるにあたり、市内で太鼓の活動をされている学校のうち、太鼓が不足している三校へ、今後の活動の発展に役立ててもらおうと寄贈されたもので



▲八木支所で行った認定書の交付

すこやかな成長を願い支給
—子宝祝金・すこやか手当支給認定式—

子宝祝金・すこやか手当支給認定式を市役所各支所で行いました。

今回は、一月から三月までに申請のあった新生児二十六人（園部十二人、八木五人、日吉五人、美山四人）に、子宝祝金とすこやか手当での認定書が、各支所長から手渡されました。

このうち八木支所では、四月二十四日に市役所担当者から保護者の方へ制度の説明を行った後、申請のあった五人の新生児に認定書が手渡されました。

淇陽学校新寮舎が完成

淇陽学校新寮舎完成記念式典

四月十九日、園部町栄町の京都府立淇陽学校で新寮舎の完成記念式典が行われました。

同校は、京都府が一九一三年に設定した府内唯一の児童生徒の自立を支援する児童福祉施設で、現在、二十七人の生徒が寮生活を送りながら勉学に励まれています。新寮舎は、旧寮舎の老朽化に伴い建て替えられたものです。

式では、山田啓二知事が「子どもたちが健やかに成長で

きるよう期待します」と式辞。また、生徒たちによる勇壮な太鼓演奏が披露されました。



▲真新しい寮舎を見学する山田知事ら

お詫びと訂正

広報なんたん4月号に掲載した内容に誤りがありました。お詫びして訂正します。

9 ページ

(誤) 小杉嘉之 ⇒ (正) 古杉嘉之

人口累計

(誤)

●総人口：35,751人
(-215)

(男：17,133人・女：18,618人)
(-132) (-83)

●世帯数：13,343世帯
(-122)

平成19年4月1日現在

(正)

●総人口：35,749人
(-217)

(男：17,132人・女：18,617人)
(-133) (-84)

●世帯数：13,341世帯
(-124)

平成19年4月1日現在